
MUNICIPIO E

Acta N° 133-3

12/04/2023

Reunión presencial con los titulares y virtual con los suplentes, realizada por ZOOM
- debido a la emergencia sanitaria por COVID 19

 
Presentes: Alcaldesa Mercedes  Ruíz;  Concejales  titulares:  Ignacio  Ubilla  y  Augusto
Alcalde (P.  Independiente),  Santiago Armas  y  Eduardo Correa  (FA),  suplentes: Gabriel
Correa Luna y Pedro Sehabiague (P. Independiente),  Álvaro Percovich,  Walter Rivero,
Cristina Cafferatta y Graziella Romiti. 
Vecinos/as: Ariel Imken (CV7), Gonzalo Acosta
Directoras y funcionarios: Claudia  Malaneschii
Asesor: Federica Senese
Secretaria de acta: María Noel Carreño

Siendo la hora 18:14 comienza la sesión.

Orden del día:    1) Previos
       2) Informe
       3) Aprobación de acta anterior

                   4) Asuntos entrados
                             5) Aprobación de Resoluciones

Orden del día (enviado por mail)

- Visitas:

- 1) Previos:

- Cristina Cafferatta: como es la idea del trabajo en las mesas en el cabildo?
Mercedes Ruíz: con los puntos estratégicos.
Cristina Cafferatta: y los vecinos van al taller que quiera?
Mercedes  Ruíz:  no  son  talleres,  si  un  vecino  tiene  una  duda  o  pregunta  sobre
determinado tema, va a la mesa del punto estratégico correspondiente y se le contesta.
Eduardo Correa: pensó que íbamos a tener en el orden del día la rendición de cuenta
para estudiarla.
Mercedes Ruiz: la estamos terminando.
Ignacio Ubilla: la rendición de cuenta no es la que ya votamos?
Mercedes Ruíz: si.
Graziella Romiti: en la sesión pasada se leyó el acta de la ultima reunión de la Comisión
de Desarrollo Ambiental, están empezando a organizar el evento de julio y quieren la sala
de conferencia del LATU y la Comisión de accesibilidad están planeando otra actividad



para setiembre y también vieron que el local del latu era el adecuado, se podrá coordinar
del municipio?.
Querían proponer que el municipio hiciera una nota formal al latu para solicitar la sala.
Estuvo averiguando y le dijeron que la sala la maneja el Departamento  Comercial y la
alquilan.
Quieren pedir que el latu sea sponsor de la actividad que hagan y que nos dieran la sala
gratis y engancharlo como responsabilidad empresarial.
Federica Senese: hacer la nota en borrador con la temática de la actividad y de aca
mandamos la solicitud.
- Ignacio Ubilla: le gustaría elevar  consulta a la IM respecto a la Comisión de co gestión
de los parques y consultar porque se dejo afuera al Municipio, vamos a hacer mejoras en
el Parque Baroffio como es el punte de Caramarú y quiere saber porque se saltearon al 3º
nivel de gobierno.
Mercedes Ruíz: ni siquiera se nos informo, ni se nos invito y cuando le pregunto a Graña
le dijo que era una decisión política.
Así que ella se pregunta si hacer el puente de Caramurú es una decisión política o no?
Ella  piensa  en  los  vecinos  y  piensa  que  el  puente  es  mas  importante  que  cualquier
decisión política.
- Gabriel Correa Luna: tuvimos la respuesta de como hay que hacer para una vez que
presentó renuncia ingrese su suplente?
Federica Senese; se envió la nota a la corte electoral.
-  Gabriel  Correa Luna: solicita se le envíen algunos PP de los CCZ’s que hayan sido
validados para asesorar a los vecinos.
Cristina Cafferatta: hay un folleto explicativo.
Gabriel Correa Luna: si, pero si hay expedientes que hayan terminado bien, estaría bueno
tenerlos.
- Federica Senese: se lee nota de la Experimental en la cual solicitan escenario y audio
para el día del patrimonio.
- María Noel Carreño: OPP arbolado, se lee y se aprueba y se firma por todos los titulares.
- Ventanilla Única: Carla Fleitas, 16/04/2023 de 15 a 20, Parque Rivera.
Se aprueba por unanimidad.
- Ventanilla Única: Moveek, 27/04/2023 de 14 a 16 horas, Plaza Rostand.
Solicitan limpieza y bajada de luz.
Se aprueba por unanimidad.
- Ventanilla Única: La Figari, cambio de fecha, 29/04/2023 de 17 a 20 horas, Rivera de
Missouri  a Haya de la Torre.
Solicitan elementos para corte de calle, baños químicos, limpieza, refuerzo de iluminación,
barrido de la Avda. Rivera antes y después del evento.
Se aprueba por unanimidad.

- 3) Actas: Actas N.º 132-3 se aprueba próxima sesión.

- 4) Asuntos entrados:

-  Exp. Nº 2021-3270-98-000144: Solicitud de inspección de palmera en Asentamiento
Aquiles Lanza.



Ya se había visto y se había contratado la empresa y el seguro, pero el Ing. Agr. fue a ver
y se aprecia que la palmera tiene el picudo rojo, lo cual no sirve el trabajo que habíamos
contratado, porque se tiene que sacar todas las hojas y ademas le pidió a la empresa que
le enviara el protocolo de que hacer con las hojas una vez que se saquen.
Hay que hacer una compra nueva.
Se toma conocimiento y se enviá al Ing. Agr. Arrillaga.
Se aprueba por unanimidad.
- Exp. Nº 2022-0016-98-000273: Se solicita información respecto al proyecto MVD 360 a
instalarse en la zona de Punta Gorda.
Se lee informe de Planificación.
Ignacio Ubilla: no hubo presentación del proyecto fue un trascendido de prensa.
Eduardo Correa: no se llegó a formalizar por sus costos, etc.
Se toma conocimiento.
Se aprueba por unanimidad.
- Exp. Nº 2023-3270-98-000090: Solicitud Programa Fondo Solidario de Materiales, Tracy
García.
Se lee informe social y urbanístico.
Se aprueba por unanimidad otorgar el Fondo Solidario de Materiales.
- Exp. Nº 2023-3270-98-000120:  Aplicación del Art. 3º, literales B, C y D, perdida de la
calidad de Concejal Titular, Concejal Ramiro Martínez Olivera, Concejala Andrea Falero
Pena.
Se  lee  nota  enviada,  se  toma  conocimiento  y  se  remite  a  la  División  Asesoría  de
Desarrollo Municipal y Participación.
Se aprueba por unanimidad.
- Exp. Nº 2023-3270-98-000121: Alta Concejales titulares en el orden de prelación de los
concejales vecinales suplentes del CV 6, Concejal Thomas Huque y Concejala María de
Carmen Iguini.
Se  lee  nota  enviada,  se  toma  conocimiento  y  se  remite  a  la  División  Asesoría  de
Desarrollo Municipal y Participación.
Se aprueba por unanimidad.
- Exp. Nº 2023-3280-98-000123: Construcción de rampas y veredas CCZ N.º 7 – OPP
2023.
Se lee informe de la Arq. Mónica Suárez.
Eduardo Correa: van a proponer de que en el pliego se contemple  la posibilidad que se
pueda presentar organizaciones sociales y cooperativas.
Se solicita 5 construcciones similares en 8 años.
Sabe que las que se hicieron aca son de buena calidad, las del CH las hace el DINAVI
son de menor calidad pero no están mal.
Hay que hacer la vista gorda con la estética y dar trabajo a cooperativas sociales para
generar mas trabajo.
Se  aprueba  por  3  en  5  votos  (Concejales  Eduardo  Correa  y  Santiago  Armas  se
abstienen).

- 5) Aprobación de Resoluciones:

R  esolución   67  /2  3  /0116, Expediente 20  17  -  3290  -98-000  541  



Se aplica una multa de U.R. 1  y otra de .R. 6 a la empresa Felegreen S.A. propietaria del
predio empadronado con el N.º 187298, sito en la Avda. Saldún de Rodríguez No. 2374,
por falta de limpieza y cerco perimetral.
Se aprueba por unanimidad.
Resolución 68/23/0116, Expediente 2018-3270-98-000291
Se  aplica una  multa  de  U.R.  15  a  la  empresa  Termopak  SRL, propietaria  del
establecimiento destinado a deposito de muebles, sito en la calle Espronceda N.º 2040,
por falta de habilitación municipal (Locales comerciales y Declaración Jurada de Residuos
Sólidos No Domiciliarios).
Se aprueba por unanimidad.
Resolución   69  /2  3  /0116, Expediente 20  23  -  0486  -98-000  001  
Se asigna una partida especial por $ 50.000 a favor del Municipio para insumos del móvil
odontologíco.
Cristina Cafferatta: ya estaba ese fondo creado?
Eduardo Correa: el móvil odontologico no es necesario.
Por un lado dice partida y luego dice fondo que tiene otra condición.
Pedro Sehabiague: es una partida especial.
Se  aprueba  por  3  en  5  votos  (Concejales  Eduardo  Correa  y  Santiago  Armas  se
abstienen).
Resolución   70  /2  3  /0116, Expediente 20  23  -  5148  -98-000  035  
Se ajustan los compromisos de gestión para el periodo comprendido dentro el 01/01/2022
al 31/08/2023.
Se aprueba por unanimidad.

Se aprueba las 4 (cuatro) resoluciones, la cual se firma por la Alcaldesa Mercedes Ruíz y
el Concejal Santiago Armas.

-Varios:

- Augusto Alcalde: tema Molino de Pérez, tuvo acceso a un video de Graña que no le
gusto para nada, quiere saber  la opinión de los Concejales del FA, porque excluir al
Gobierno Municipal es algo que no debemos dejar pasar.
Solicita que se revoque esa resolución con una nota.
El  participó en la  negativa de la  instalación de la  Gonchi  Rodríguez y no le  gusto la
exclusión adrede que se hizo al GM que tanto sea oposición o oficialismo es algo que nos
golpea como concejales.
Mas allá de lo que dijo Mercedes que Graña le dijo que era una decisión política, pero
nunca la decisión puede ser excluir a un colegiado que fue elegido por los vecinos.
No le parece un tema menor, ni partidario, es un tema de Concejales Municipales.
Eduardo Correa: para discutirlo como bancada del FA no lo han discutido ellos aun, el
tiene su opinión pero no como bancada.
Para poder discutirlo, solicita que se ponga en el orden del día de la semana que viene y
dar una repuesta como banda de la minoría
 

Siendo las 18:59 horas se termina la sesión.



Próxima sesión:   miércoles 19   de   abril   de 202  3  , a las 1  8  :  0  0 horas,  presencial  
y por  zoom.


